

11月20日(木)に開催の伊那市中学生キャリアフェス。生徒実行委員会ではいよいよ当日に向けて、じっくり話し合いの時間が多くなってきました。今回は、市長の激励訪問や、大人実行委員へ途中経過を報告をした、第5回生徒実行委員会と、テーマ決定に向けてチームでの活動に取り組んだ、第6回生徒実行委員会の活動の様子をお伝えしていきます！(≥▽≤)

第5回生徒実行委員会

8月8日(金)、夏休み中に集まった実行委員達の表情は、今回も緊張気味(;ゝ∀;)。

この日は、キャリアフェスの開催を支えてくれている一人でもある、伊那市の白鳥市長が来て下さり、キャリアフェスに寄せる想いを直接聞かせてくださいました。

白鳥市長からの応援を受けて気合が入ったところで、生徒実行委員から大人実行委員のへ向けた、活動報告をしました。これまで4回の活動を振り返りながら、知り得たことや感じたことを伝え、これから協力してキャリアフェスを作り上げていく皆さんとともに、キャリアフェス当日に向けて、意気込みを共有した時間となりました。

午後は、これから決めなければならない事を整理し、決め方などを話し合ううちに、『今年の実行委員12人での活動にとって、どんなリーダーが必要か』という点で、活発な議論に発展。リーダーをやってみたい4人を主軸に、今年のテーマ決定に向けた話し合いを、試しにチームで活動してみることになりました。

次回までにそれぞれのチームで、どんな話し合いや活動になるのか、チームリーダー4人はドキドキしながら、この日の活動を終えました。

～活動内容～

- ・市長激励訪問
- ・大人実行委員への活動報告と交流会
- ・昼食
- ・今後決めていく事とリーダーについて
- ・チーム編成での活動テーマ決定に向け、次回まで4チームで活動をしてみる。



卒業生に
聞いてみた！

今年は伊那市でキャリアフェスが生まれて10年！！
キャリアフェスに参加した先輩方は、社会人として働いていたり、進学し将来を思い描きながら学んでいます。

そんな先輩方に、中学2年生の当時のこと、キャリアフェスってどうだった？などお話を聞いてみました！先輩のお話は、9月末に公開するWEB案内に掲載されています。これからキャリアフェスに参加する、中学2年生の皆さんへ向けたメッセージもあります！楽しみにしていてくださいね！

第6回生徒実行委員会

9月7日（日）、今日の目標は、テーマをみんなで決めること！充実した話し合いにするため、4チームに分かれ、あらかじめチームごとにテーマの案を考えてきました。テーマ案と、そこに込められた想いや、どんな話し合いで決まったかなどを発表しました。出てきた4つのテーマ案を眺めながら、ここからどうやって決めていこうか、考えてみましたが、なかなかいい方法が見つかりません。そんな時に、3年生のセインパイ実行委員が助け船を出します。「キーワードとかピックアップしたら？」「みんなにわかりやすいためには。どんな工夫が必要か。」そんな声かけを起点に、一気に話し合いが再加速しました。そして決まった、今年のテーマは…

『新歩～理想像へ向かって～』

このテーマは、新しい一步で自分の理想像に向かっていくという意味が込められています。新歩はみんなで考えた創作二字熟語です。サブタイトルの「理想像へ向かって」は、「夢を叶える将来の自分の姿」である理想像に向かっていこうという意味が込められています。進むという字ではなく、新しいという字を使った「新歩」になった理由は、今ある道を進んでいくだけでなく、キャリアフェスで見つけた新しい道を、歩んで行ってほしいという想いを込めて、このテーマに決定しました。

～活動内容～

- ・チーム活動の報告
- ・テーマを決める
- ・昼食
- ・当日の役割と流れ
- ・文化祭での掲示物準備
- ・事前学習の内容と準備



いよいよ当日に向けた準備が始まります。そして、生徒実行委員の準備は、ここからがめちゃくちゃ大忙しなんです！！同じ中学2年生のみんなが、キャリアフェス当日を楽しんでもらえるように、「事前学習でこんなことを伝えよう。」「これならみんながわかりやすく楽しめるんじゃない？」そんなことを考えながら、話し合いが盛り上がっています。3年生や大人実行委員の助けを借りながら、作り上げているキャリアフェス2025！実行委員の生徒を見かけたら、ぜひ応援の声かけをお願いします！

中学生のみなさんへ

各校で開催される文化祭では、キャリアフェスについて紹介する掲示物を、キャリアフェス2018に当時中学2年生として参加した先輩が案を出し、実行委員とともに制作してくれました。

2学年の廊下など学校ごとに張り出される場所は違うので、探してみて下さいね！キャリアフェスをもっと詳しく知りたい！そう思ったあなた！掲示物にあるQRコードを読み込んでみて下さいね。過去に参加した先輩からのコメントや、当日ブースでみんなを待っている企業や団体の紹介などが見られます。一日限りのキャリアフェスを、しっかり楽しむために、事前に知りたい事をチェックしておこう！

